



Herzlicher Empfang *SLWA* *23.9.12*

Siegen. Bei einem herzlichen Empfang im Schauplatz Lüz begrüßte Landrat Paul Breuer neun Künstler aus dem westafrikanischen Burkina Faso im Kreis Siegen-Wittgenstein. Die Musiker und Maler besuchen in den kommenden Tagen verschiedene Schulen in Siegen und Kreuztal und führen dort mit den

Schülern Workshops durch. Parallel hierzu sind ab heute, 23. September, mehr als 100 Gemälde der Künstler in der Ausstellung „Masques – hinter der Maske / Kunst, Solidarität & Burkina“ im Kundenzentrum der Sparkasse Siegen zu sehen. Die Werke stehen zum Verkauf. 40 Prozent des Erlöses werden in

ein Krankenhaus im Süden Burkina Fasos investiert, der übrige Teil kommt den Familien von Künstlern in Burkina Faso zugute. Beeindruckt zeigten sich die Gäste bei ihrer Ankunft von der Natur in Siegen-Wittgenstein. Sie trugen sich bei ihrem Empfang ins Goldene Buch des Kreises ein.